

Angehende Maturanten auf Pilgerweg nach Mariazell



Von 17. - 19. 10.2012 macht sich die beachtliche Zahl von 23 SchülerInnen der 8s (von 25) mit ihrem Klassenvorstand Mag. Erik Bogdanovics und Mag. Pöllabauer

auf den Weg nach Mariazell. Ausgangspunkt war am 17.10. Fischbach 12° ° Mittag beim Zeller Kreuz. Der Weg führte die Gruppe über die Stanglalm, wo sie eine

Andacht in der Kapelle abhielten nach Mitterdorf ins Mürztal. Übernachtet wurde dann im Jugend- und Familiengästehaus Veitsch. Am zweiten Tag ging es weiter

auf die Brunnalm und über das Graf Meran Haus wurde das Dach der Tour, die Hohe Veitsch erreicht. Von da an ging es bergab aufs Niederalpl, wo im Gasthof

Plodererhof genächtigt wurde. Am dritten Tag wurde das Ziel Mariazell erricht und die Basilika besucht. Nach der Rückfahrt mit dem Bus kamen alle mit einem positiven

Resume in Hartberg an.



[Fotos>>](#)